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N i e d e r s c h r i f t 
 
Über die öffentliche Sitzung des Jugendgemeinderates am 01.07.2019 im 
Jugendtreff Hexenwegle 
 

A n w e s e n d e: 
 

Jugendgemeinderat: 

Amelie Arians 
Marius Berner 
Maren Heggemann 
Tim Heuser 
Lili Lutz 
Matteo Utzler 
Yves Zimmermann 
 
Entschuldigt fehlen: 
Elias Hogg 
Aaron Küchler 
 
Verwaltung: 
Patrick Stärk, Hauptamtsleiter 
Yasmin Harfmann, Stadtjugendpflegerin 
 
Gemeinderat: 
Jürgen Waldschütz 
 
Zuhörer: 
Lea Kümmerle, Sozialarbeiterin 
 
Pressevertreter: 
-/- 
 
Beginn:  
19:00 Uhr 
 
Ende: 
20:25 Uhr 
 
Protokollführer: 
Amelie Arians 
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§ 1 
Bestimmung der das Protokoll unterschreibenden Jugendgemeinderäte 

 
Zur Unterzeichnung des Protokolls werden die Jugendgemeinderätinnen Ma-
ren Heggemann und Amelie Arians nach § 38 Abs. 2 GemO bestimmt. 

 
§ 2 

Wahl der Paten des Jugendgemeinderates aus dem Gemeinderat 
 
Als Paten wurden durch eine geheime Wahl gewählt: 

1. Lutz, Ines             (UWV) 
2. Schoch, Martin   (CDU) 
3. Strobel, Tim        (SPD) 

 
§ 3 

Planung der Verabschiedung der alten Paten  
 

Noch keine konkreten Ideen und Planung folgt bei der nächsten Sitzung. Eine 
Idee war vielleicht auch noch die alten Jugendgemeinderäte nach Ideen zu 
fragen. 

 
§ 4 

Planung des Seminarwochenendes 
  

Ein genauer Termin wurde noch nicht vereinbart und steht jetzt zur Abstim-
mung in Doodle aus. Pläne und Ideen für das Wochenende wurden ebenfalls 
noch nicht besprochen und werden bis zur nächsten Sitzung gesammelt. 

 
§ 5 

Resümee des Flowfestivals 2019 
 

Die Ausgaben für die Bewirtung am Flow Festival betragen 216,12 Euro. Die 
Einnahmen liegen bei 477,12 Euro. Insgesamt haben wir einen Gewinn von 
261 Euro gemacht. Dieses Geld werden wir jetzt für andere Aktivitäten ver-
wenden. 

 
§ 6 

Anregungen und Anfragen 
 

1. 
Es wurde auf einen zweiten Wasserspender für die Schulen angesprochen. 
Hier war die Überlegung ob wir noch einen außerhalb der Mensa auf dem 
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Schulgelände benötigen. Wir sind zu dem Entschluss gekommen, dass keiner 
mehr benötigt wird. 

 
2. 

Zum Zweiten wurde auf die Attraktivität des Jugendtreffs angesprochen. Hier 
wurde überlegt vielleicht einen neutraleren Ort (z.B. zum Lernen oder zum 
Bewerbungen schreiben?) zu schaffen. Es wurde auch überlegt einen The-
menabend im Jugendtreff zu organisieren. 
 

3. 
Als Drittes wurde auf einen Stand am Altstadtfest angesprochen. 
 

4. 
Zum Vierten haben wir über Sitzgelegenheiten am Bildungszentrum für die 
Bushaltestellen gesprochen. 
  

§ 7 
Bestimmung des nächsten Sitzungstermins 

 
Als nächsten Sitzungstermin wird Montag, den 23.09.2019 um 19 Uhr festge-
legt. 

 
 

 
 
Unterzeichner/in:                                                    Datum: 
 
 
________________________________                                       __________________________________ 
Maren Heggemann 
(Jugendgemeinderätin) 

 
 

________________________________                                       __________________________________ 
Amelie Arians 
(Jugendgemeinderätin) 
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